

Silvesterwanderung

Die letzte Wanderung 2022 der Ortsgruppe Enzweihingen des Schwäbischen Albvereins sollte traditionell zum Silvestertreff des TSV Enzweihingen im Hochwald führen. Durch die Verlegung des Silvestertreffs in die Lindenhöfe musste die Wanderung kurzfristig umgeplant werden. Deshalb machten sich die 30 Wanderbegeisterten bei gefühltem "Frühlingswetter" am Silvestermittag vom Parkplatz Bruckenwasen aus auf den Weg zum Silvester-Treff des TSV Enzweihingen. Begleitet von Barbara und Volker König ging es über die Enz in Richtung Kornberg, danach den Enztalradweg entlang bis zur kleinen Enz-Brücke vor der Firma Natterer. Von dort aus wanderte die Gruppe in Richtung des Neubaus der Kläranlage hinauf zur Kreisstraße 1685. Nach der Überquerung der Straße führte der Weg steil hinauf zur Schnellbahntrasse. Weiter ging es auf dem parallel verlaufenden Feldweg in Richtung Bensen Brünnele. Kurz vor dem Unteren Pulverdinger Holz marschierte die Gruppe unter der B 10 hindurch in Richtung Hochwald. Auf der Höhe kurz vor den Lindenhöfen genossen die Wandernden die herrliche Sicht auf Vaihingen und den Stromberg. Nach dem 6 km langen Hinweg wurden die Wanderinnen und Wanderer im Hof der Familie Bürkert bewirtet. Den Heimweg traten danach alle individuell an. Die gesamte Wanderung war für die Enzweihinger/innen etwa 10 km lang, für die Mitwandernden aus Vaihingen kamen dann noch ein paar Kilometer dazu.

Zur Monatswanderung am 12.1.2022 erwartet Gündelbach die Wanderinnen und Wanderer der Ortsgruppe Enzweihingen.

Volker König